



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

El PP presenta sus propuestas al presupuesto municipal

Ernesto Molinos: "Haremos valer todo el apoyo de los ciudadanos para incluir nuestras propuestas en los presupuestos del 2010"

Vinaròs 04-11-2009

Ernesto Molinos, concejal del Partido Popular ha comparecido hoy en la rueda de prensa habitual que ofrece el Partido Popular en su sede local. Molinos ha querido antes que nada salir al paso de las declaraciones realizadas la pasada semana por el portavoz del BLOC, al indicar este que incluiría propuestas del Partido Popular en su negociación con el equipo de gobierno. Molinos apuntaba que "El BLOC desconoce a estas alturas cuales son las propuestas del Partido Popular y las declaraciones que efectuó parecen mas un pulso al equipo de gobierno para que atienda sus peticiones, que un ofrecimiento claro a incluir nuestras propuestas". Molinos remarcaba también las declaraciones efectuadas por el portavoz de PVI, indicándole que para que existiera acuerdo o desacuerdo en primer lugar debería existir negociación, cosa que hasta la fecha no había sucedido entre el equipo de gobierno y el Partido Popular. Molinos concluyó en la primera parte de su intervención afirmando que: "El Partido Popular tiene la responsabilidad de alcanzar acuerdos que garanticen la gobernabilidad de nuestro pueblo y que por tanto no cerraban la puerta a alcanzar acuerdos para los presupuestos ni al BLOC ni al equipo de gobierno"

A continuación Molinos procedió a presentar las 20 propuestas del Partido Popular a los presupuestos del 2010, que incluyen todas las concejalías, y cuyo valor alcanza solo el millón de euros. Un valor que según Molinos es insignificante respecto a los casi nueve millones de euros que costó la reforma del paseo Marítimo sólo en sus primeras fases. Las propuestas del Partido Popular según Molinos son propuestas encaminadas a hacer de Vinaròs un pueblo mas habitable y que beneficiaran al mayor número de personas en todos los estratos sociales de nuestro pueblo. Propuestas en Bienestar social como el "Horts per a majors", las subvenciones para el transporte universitario en Educación, la creación de espacios de expresión ciudadana en Participación ciudadana, el servicio de mantenimiento exclusivo de parques y la partida para la instalación de contenedores de recogida selectiva de aceites en Medio ambiente, avalan el espíritu constructivo de las mismas. Respecto al área de Urbanismo, Molinos apuntaba a la dotación de una partida para la recuperación de edificios de valor cultural para la localidad y del casco antiguo, y concluía afirmando que la propuesta estrella de los populares a los presupuestos del 2010 continuaba siendo el carril lúdico deportivo. Molinos apuntaba que "Es un proyecto que muchos vinarossencs nos han pedido y por lo tanto con una aceptación social como la que tuvo hemos de incluirla nuevamente y convertirla en una prioridad para nuestro pueblo".

Molinos concluyó diciendo que pondrían estas propuestas a disposición del equipo de gobierno y que a partir de ahí harían valer el apoyo en las urnas para negociar bien con el BLOC o el equipo de gobierno para incluir las mismas, apuntando que "solo si el equipo de gobierno es capaz de entender que ni se trata de partidos ni de personalismos, sino que se trata de lo que como políticos hemos de decidir que es mejor para Vinaròs, si el equipo de gobierno es capaz de entenderlo iremos por el buen camino"